

---

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

## DIGITALISIERUNG

23.05.2018

---

- **Hessen bleibt unter seinen Möglichkeiten**
- **Freie Demokraten wollen Land wieder an die Spitze bringen**

Zur ersten Lesung eines Gesetzes zur Förderung der elektronischen Verwaltung erklärte der innenpolitische Sprecher der FDP-Fraktion, Wolfgang GREILICH: „Schwarz-Grün redet noch, während andere bereits digitalisieren. Hessen bleibt deshalb unter seinen Möglichkeiten und verschläft die Zukunft. Wir brauchen dringend ein Digitalministerium. Die Politik des Stillstands bei den Zukunftsthemen muss endlich vorbei sein.“

Greilich weiter:

„Wir wollen Hessen wieder an die Spitze bringen. Dazu müssen wir im Weltmarkt der Digitalisierung mitmischen und nach einer Spitzenposition streben. Die Landesregierung muss nun endlich bei sich selbst anfangen. Ihr Gesetzentwurf ist allerdings nicht viel mehr als ein verschlafener Anfang.“

---

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag  
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden  
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: [presse-fdp@ltg.hessen.de](mailto:presse-fdp@ltg.hessen.de)

---